

Hinter einer Düne Welle

Hinter einer Düne Welle
liebten zwei sich auf die Schnelle
Sie rückten sich schon auf die Pelle,
drückten in den Sand ne Delle,

da kam entlang so ein Geselle,
der war vielleicht nicht ganz so helle
"Ich weiß ja nicht, für solche Fälle
da wüßt' ich eine bess're Stelle!"

Der Mann hielt's für ne Bagatelle
Doch keiner braucht solch Zwischenfälle!
Da schwand sie hin, die Liebesquelle ...
Und heim ging jenes Paar aus Celle

© **Jürgen Wagner**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)